

Nachruf

Wir trauern um

Ewald Eich, Warmstroth,

der am 11. Juli 2025 im Alter von 89 Jahren verstorben ist.

Er wurde 1969 in den Gemeinderat Warmstroth und zugleich zum Ortsbürgermeister gewählt. Dieses Amt übte er anschließend bis 1999 aus.

Daneben gehörte er von 1976 bis 1984 und von 1991 bis 1999 als Ratsmitglied dem Verbandsgemeinderat Stromberg sowie zahlreichen Ausschüssen an.

In die 30-jährige Amtszeit als Ortsbürgermeister fielen beispielsweise die Ausweisung eines Neubaugebietes, die Errichtung eines neuen Friedhofs mit Kapelle, die Sanierung des Glockenturms, der Bau eines neuen Feuerwehrhauses, die Anlage eines Sportplatzes sowie der Um- und Ausbau der ehemaligen Schule zum Dorfgemeinschaftshaus mit Bücherei.

Für sein ehrenamtliches Engagement wurde ihm im Jahr 1999 die Ehrennadel des Landes Rheinland-Pfalz verliehen.

In all den Jahren war er den Bürgerinnen und Bürgern ein ruhiger und kompetenter Ansprechpartner, hat sich für die kleinen und großen Probleme der Bürgerinnen und Bürger eingesetzt und war dabei um einvernehmliche Lösungsmöglichkeiten bemüht.

Sein Amt verrichtete er mit großer Freude und Zuverlässigkeit. Dabei zeichnete ihn seine ruhige, bescheidene und hilfsbereite Art aus. Mit ihm verlieren wir einen beliebten und geschätzten Menschen.

Wir sind sehr traurig und werden ihn vermissen, sind aber auch dankbar für die gemeinsamen Jahre unseres Zusammenwirkens.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und allen Angehörigen.

Verbandsgemeinde

Langenlonsheim-Stromberg

Michael Cyfka

Bürgermeister

Ortsgemeinde Warmstroth

Björn Engelhardt

Ortsbürgermeister